



庭窪小学校だより

令和7年4月9日
守口市立庭窪小学校
校長 林 恵一
住所：佐太中町 1-6-10
電話：06-6901-2369

新年度が始まりました！今年もよろしくお願いたします。

さわやかな春の訪れとともに令和7年度が始まりました。

4月5日には入学式が行われ、34名の1年生が本校に入学しました。今年度は、2年生40名、3年生42名、4年生51名、5年生47名、6年生50名の計264名でのスタートです。また、4月8日の始業式では、それぞれ新しく進級した2～6年生の子ども達と対面し、挨拶ができました。新しい年度を迎え、どの子も緊張しながらも、まっすぐ私の顔を見てくれていました。そのやる気に満ちた眼差しを見て、とてもうれしくなりました。

今年度も、子ども達のよりよい成長のために教職員一同、気持ちを一つにして頑張っております。保護者の皆様方には、何卒ご支援ご協力を頂きますようよろしくお願いいたします。

新1年生の皆さん、入学おめでとうございます！

4月5日(土)に入学式が行われ、34名のかわいい1年生が、庭窪小学校の門をくぐりました。式では、どの子も緊張した面持ちながらも、姿勢よく、お話ししている私の顔をしっかり見てくれていました。始めに「皆さん、入学おめでとうございます」との私のお祝いの言葉がけに対して、1年生の子どもたちから「ありがとうございます！」という元気な返事がありました。事前に



練習していないにもかかわらず、自然にお礼の挨拶ができる子ども達を見て、驚きとともにとてもうれしくなりました。これからの1年生の子ども達の活躍が楽しみです！

1年生の皆さん、これからよろしくお願いたします！

春はお別れの季節でもあります…

3月24日(月)、令和6年度修了式の後、離任式を行いました。まず、私から本校を去る先生方の名前を発表すると、子どもたちの間から何度も「えーっ！」という悲鳴が体育館に響きわたりました。慕っていた先生がいなくなってしまう驚きとさみしさが子どもたちから伝



わってきました。離任する先生からの最後の挨拶の最中、泣いてしまう子もいて、会場はお別れの悲しみに包まれました。春はうれしい出会いの季節であると同時に、寂しい別れの季節でもあります。このような経験を積み重ねることによって、子どもたちはより成長していってくれると思います。

- 「令和7年度の学校体制」「本校を離任する教職員」については、4月9日に配布しましたプリントの「庭窪小だより(学校だより)」をご参照ください。